

Hallische Zeitung

oorm. im G. Schwelcksche'schen Verlage. (Hallischer Courier.)

Nummer 25.

Salle, Montag 30. Januar 1893.

185. Jahrgang.

Beilage... für die halbesbüchliche... durch die Post...

Beilage... für die halbesbüchliche... durch die Post...

Vollstättige und vermischte Nachrichten.

Am Sonntag Vormittag haben der Kaiser und die Kaiserin...

Über eine Konferenz des Kaisers mit dem russischen Botschafter...

Die Militärkommission des Reichstags hat am Sonnabend die Generaldebatte geschlossen...

Der Kaiser hat in seiner Plenarsitzung am Sonnabend die Verlängerung des provisorischen Zolltariffs...

Die nationale-liberale Wählervereine Westendens gründete in Eintracht...

Der Bundesrat hat in seiner Plenarsitzung am Sonnabend...

Das vierte bis Ende Januar d. J. verhängte provisorische Sonderzolltariff...

Die zur Reichstagsdebatte gelangte Kleinbahn von Hötten und Leubsdorf...

um 83 Millionen, die der Reichseisenbahnverwaltung um 1,9 Millionen...

Der frühere Justizminister Dr. Friedberg, der, wie schon in voriger Nummer...

Dem Generaloberst von Bape zu Ehren, der am 2. Februar sein 80. Lebensjahr...

Die Kommission für die lex Henze berief sich am Sonnabend über § 181 a...

Vom 1. Januar an sind der „Schleif. Bg.“ zufolge die Vätern der Gerichtsverfahren...

Wesentlich schwebt seit längerer Zeit der Plan einer Einmündungs-Verordnung...

Ein bemerkenswerther Vorschlag zur Feier des Kaiserlichen Geburtstages...

Die wolle Treue kann sich nur bewahren, wenn sie auf die Probe gestellt wird...

Bei dem Festmahle, welches zu Ehren des Herzogs von Coburg im Schloß gegeben wurde...

wie der Wf.-Bzg. berichtet wird, in einem Urinprüfungsfolgendes ausgeführt:

Die englische Flotte sei für die deutsche nicht nur ein Kräfteverhältnis...

Häher war über die Rede des Kaisers keinerlei Mitteilung in die Öffentlichkeit gelangt.

Die Parlamentarisation am Sonnabend den 23. Januar.

Das Abgeordnetehaus hatte am Sonnabend eine sehr lebhaft bewegte Sitzung...

Am Reichstage entnahm sich am Sonnabend beim Ende des Reichstages des Innern eine sehr umfangreiche Debatte...

Der Mensch in Zahlen.

Von Karl von Vetter.

Der Erbauung einer jeden Maschine geht der Entwurf einer Construction auf dem Papier voraus...

Beginnen wir mit dem Triebwerk unseres Körpers, dem Herzen. Wie schwer ist dieses wunderbare, maßstablich kopfende Ding...

man ausdauernd den Eindruck berechnen können, der in der großen Körperpfortenader, der Aorta, die aus der linken Herzkammer entspringt...

Wenig der menschlichen Arbeit liefert, die ein Arbeiter in einem Jahre leistet, ist zu erzielen...





